

## **Quen teña honra que me siga.**

La figura de María Pita representa para La Coruña la heroína por antonomasia, Una de las plazas de la ciudad más emblemática donde se encuentra el Ayuntamiento está dedicada ella y lleva su nombre, En realidad se llamaba María Fernández de Pita y nació en 1565 en un pueblo cercano a La Coruña llamado Sigras, En 1589 con 24 años de edad y ya casada en segundas nupcias con un carnicero tiene lugar el asalto de la tropa inglesa, En el momento de la toma de la ciudad por las tropas inglesas es herido mortalmente su marido, En ese preciso momento entran por una brecha de la muralla las tropas inglesas al mando de un alférez, El alférez atacante es sobrino de quien manda la expedición de ataque Sir Francis Drake, El oficial atacante es portador de un estandarte, María Pita enajenada en ese momento ataca al alférez y le arrebató el estandarte y con su propia empuñadura lo atraviesa matándolo, Por la natural sorpresa y desconcierto las tropas inglesas se retiran, La retirada es motivo para que las tropas defensoras tomen nuevas posiciones más ventajosas, Había nacido la leyenda con ello de la valerosa María Pita, El propio Rey Felipe II concedió una pensión vitalicia en recompensa a María Pita, Posteriormente le fue concedida a aquella valiente mujer la concesión de exportación de mulas fuera de la comarca.